
 
 
 

9. Antrag der SPD-Fraktion betreffend Umsetzungsbericht zur Digitalisierung 

an den Marler Schulen (Vorlagen-Nr. 2021/0329) 
 
Herr Täuber trägt den Antrag der SPD-Fraktion vor und fragt nach dem Sachstand  

zur Umsetzung der Digitalisierung an den Marler Schulen.  
 
Herr Stankowiak teilt mit, dass zwischenzeitlich alle Lehrerendgeräte ausgeliefert 

wurden.  
An alle Schulen die sich für Surface Endgeräte für die Schülerinnen und Schüler 
entschieden hatten, erfolgte ebenfalls bereits die vollständige Auslieferung dieser 

Geräte. Die Ausgabe der Apple iPad-Geräte an die weiterführenden Schulen wird 
derzeit durchgeführt. Im Anschluss soll die Auslieferung an die Grundschulen 
beginnen. Bis November sollen die Sofortausstattungsprogramme vollständig 

abgeschlossen sein.   
 
Die Gesamtaufnahme der Erfordernisse der digitalen Erschließung der 4 großen 

Marler Schulen wurde an die TLD Planungsgruppe vergeben. Mit dem kalkulierten 
Volumen sind alle sachbezogenen Fördergelder aus dem Digitalpakt 2019-2024 
ausgeschöpft. Aus den Ergebnissen der TLD Planungsgruppe sollen auch Standards 

zum Ausbau  an den weiteren Marler Schulen hergeleitet werden. 
 
Zwischenzeitlich ist auch ein Förderantrag auf Personalkostenzuschüsse für IT-

Administration gestellt worden. 
 
Mit den v.g. Anträgen sind dann alle möglichen Fördertöpfe vollständig ausgeschöpft.  

 
Herr Langenkamp erkundigt sich nach einer zentralen Administration aller 
ausgegebenen digitalen Endgeräte. 

 
Die große Anzahl der Endgeräte erfordert auch eine zentrale Administration, die 
durch die derzeit vier MitarbeiterInnen des Fachamtes zu gewährleisten ist.  

 
Herr Stankowiak erläutert, dass sich die Ausschreibung für weitere 3.500 Endgeräte 
derzeit in der Umsetzung befindet. Ziel ist es, alle Marler Schülerinnen und Schüler 

zum Schuljahr 2022/23 mit einem digitalen Endgerät auszustatten.  
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